



CONFÉRENCE
des évêques
de FRANCE

Communiqué de presse

Paris, lundi 1^{er} juin 2009

L'accident d'avion survenu dans la nuit de dimanche à lundi a fait de nombreuses victimes. Il plonge dans le deuil les familles des passagers de différentes nationalités dont de nombreux Français et Brésiliens.

Au nom de l'Église catholique qui est en France, je veux exprimer à tous la part que nous prenons à leur peine et j'invite les catholiques à prier pour toutes les victimes et leurs familles et à entourer celles-ci de leur solidarité et de leur amitié.

+ Cardinal André Vingt-Trois
Archevêque de Paris
Président de la Conférence des évêques de France